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Les médailles de Compaoré et Distel, à Pékin, ont bien entendu donné lieu à de nombreuses
réactions au sein de l'athlétisme alsacien.

Nicolas Delpech,  entraîneur de Compaoré

 « J'ai entraîné Benjamin depuis ses débuts à l'ASPTTS, il y onze ans. Il était doué dans tout et en
minimes il avait décroché dans la même année cinq ou six titres régionaux.
 En cadets 1, il s'est essayé au triple saut et d'emblée a obtenu le bronze aux France. Sa voie était
alors tracée. Il a aussi sauté 7,19m en longueur, mais son gabarit ne le favorise pas trop dans ce
saut.
Personnellement, je n'ai jamais fait d'athlé, mais je me suis passionné pour ce sport et j'ai le brevet
d'état 1 à côté de ma profession d'éducateur sportif dans le privé. L'an passé Benjamin était arrivé à
un tel niveau qu'il lui fallait un plus techniquement. C'est pourquoi on l'a envoyé à l'Insep.
Mais chaque fois qu'il revient à Strasbourg il vient me voir. Je continue à le coa! cher. J'espère
maintenant que la fédération va le mettre sur les listes pour les J.O. de 2012. »

Gérald Cotelette, président régional

« C'est superbe ! Je les félicite. Ces médailles sont le résultat d'un long travail. Réaliser la meilleure
performance le jour J, c'est impressionnant. Mais il ne faut surtout pas oublier Belharbazi, 9e en
finale du 1 500m. Nous allons fêter ça ! »

Jean-Marie Losson, président de l'ASPTTS

 « Obtenir deux titres, l'un européen en senior (Mehdi Baala) et l'autre mondial en junior (Benjamin
Compaoré) à onze jours d'intervalle, c'est fantastique. Tout le club est ravi de ces exploits et nous
allons honorer comme il se doit nos athlètes. »

Roland Ponsot, ex-entraîneur de Distel

 « Céline, née à Saverne, a débuté en minime deuxième année à l'ANA. Trois mois après ses débuts
elle battait le record de France du 50m en 6''66. C'est une battante qui ! ne lâche jamais prise. Elle
s'entraîne régulièrement, mais sans excès, ce qui est bien à mon avis. Elle a encore le temps pour
augmenter ses charges de travail. » NDLR : depuis deux saisons, Céline est coachée par Pascal
Lacombe au Pôle France de Strasbourg.

Jean-Michel Dirringer, coach de Baala

 « Ce sont deux médailles superbes pour l'athlétisme alsacien et je suis évidemment heureux pour
Benjamin et Céline. Mais je ne voudrais pas oublier Belharbazi. Terminer 9e du 1 500m comme
junior 1 face à des Africains dont certains sont bien plus âgés, est remarquable. »

R.K. 
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